

DES ÉCHANGES INTERNATIONAUX DANS UN MONDE DE PLUS EN PLUS INTERDÉPENDANT. ELLE MONTRE EN OUTRE QUE L'ON A DE MIEUX EN MIEUX CONSCIENCE DE LA REMARQUABLE VITALITÉ ÉCONOMIQUE DE LA RÉGION ET DE SES IMMENSES POSSIBILITÉS D'EXPANSION ENCORE PLUS RAPIDE. LES PROPOSITIONS VISANT À METTRE SUR PIED UNE STRUCTURE DE NATURE À RENFORCER LES ÉCHANGES ET LA COOPÉRATION ÉCONOMIQUE DANS LE PACIFIQUE RECEVRONT DE NOTRE PART UN ACCUEIL FAVORABLE, ET NOUS SOMMES IMPATIENTS DE PARTICIPER AU PROCESSUS CONDUISANT À CET OBJECTIF.